

Kontakt:

Pressesprecher
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd
Andreas Franzmann
Tel.: 07171 701 1008
Email: andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 21.09.2022

Freundeskreis des Stauferklinikums unterstützt finanziell die Exkursion des Examenskurses der Pflegeschule

„Es war schon immer wertvoll, über den eigenen Tellerrand hinaus zu schauen.“ So machten sich die 20 Azubis (Examenskurs) der Gesundheits- und Pflegeschule des Stauferklinikums auf eine Exursionsreise nach Konstanz und Zürich.

Schulleiterin Ulrike Schleich und Kursleiter Peter Peukert war es sehr wichtig, dass die angehenden Pflegefachkräfte Einblicke in andere, auch neuartige Pflegesysteme bekommen. In der ZHAW (Züricher Hochschule und Institut für Pflegewissenschaft) bestaunten die Teilnehmer die SkillsLab-Ausstattung des modernen Gebäudes und lauschten interessiert dem Vortrag von Prof. Dr. André Frings „ Was ist Pflege wert ?!“

In der anschließenden Diskussion ging es um die Erarbeitung von Strategien, bzgl. der Darstellung der Profession Pflege.

Am darauffolgenden Tag besichtigte die Gruppe die „ Schmider Rehabilitations-Klinik in Konstanz, wo nach einem Fachvortrag über die Historie des Rehabilitationskonzeptes und Forschung des Hauses, eine Klinikführung stattfand. Die Teilnehmer bekamen auch die Möglichkeit, im Hause angewandte Konzepte durch Selbsterfahrung auszuprobieren. Die Exkursion verschaffte den Azubis des Examenskurses, sich weiter für den Beruf „Pflege“ zu begeistern. Sie lernten durchaus neue Konzepte kennen, die sich für neue Ideen und Visionen für die Zukunft der Pflege eignen. Auch die Gemeinschaft wurde am „Schwäbischen Meer“ gepflegt und gelebt.

Die Vorsitzende des Freundeskreises Stauferklinikum Stephanie Eßwein, Bürgermeisterin von Mutlangen mit der Vorstandschaft übergaben einen finanziellen Zuschuss von 600,-- Euro an zwei anwesende Auszubildende und bemerkte, dass „ diese Spende sehr sinnvoll und gut angelegtes Geld sei.

Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 07361 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 07361 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



von links: Ulrike Schleich (Schulleitung), Gabriele Härer (Vorstandschaft), Cav. Mario Capezzuto (stv. Vorsitzender), Auszubildende, Susanne Rothaupt (Vorstandschaft), Bmin Stephanie Eßwein-Vorsitzende, Peter Peukert (Kursleiter)

Text: M. Capezzuto